

## **Informe de Mercado**

### **Aceite de Soja**

En los últimos días, los precios del aceite de soja han bajado un poco. Esto se debió principalmente a la caída de los precios del gasóleo y a la consiguiente menor demanda de la industria del biodiésel. Las expectativas para la cosecha de soja en Estados Unidos están en su nivel más bajo en 10 años, mientras que las cosechas de América del Sur podrían aumentar en alrededor de 30 millones de toneladas. Sin embargo, todavía hay un signo de interrogación detrás de esto, ya que la sequía y el calor actuales en algunas partes de Brasil podrían retrasar la siembra y, por lo tanto, tener un impacto negativo en los cultivos. Todavía es demasiado pronto para hacer estimaciones más precisas. Sin embargo, si las condiciones no mejoran, esto podría tener un impacto en los mercados y los precios.

### **Aceite de Girasol**

Hay grandes volúmenes disponibles en el mercado y los precios todavía se encuentran en un nivel favorable. Los volúmenes de la región del Mar Negro en particular están llegando al mercado, ya que las cosechas rusas y ucranianas están muy por encima de las expectativas. Pero aquí también las almazaras y refinerías ya están bien utilizadas para el cuarto trimestre.

### **Aceite de Colza**

Los precios siguen viéndose reforzados por la demanda de la industria del biodiésel de la UE, donde se utiliza principalmente aceite de colza como materia prima. En Alemania, la mezcla aumentó un 2 % hasta aproximadamente 1,5 millones de toneladas de enero a julio de 2023. Las importaciones de biodiésel a la UE han disminuido significativamente. El aceite de canola de la región del Mar Negro sigue entrando en el mercado. En Canadá, la cosecha está progresando bien. Sin embargo, para el cuarto trimestre todavía quedan pequeñas cantidades disponibles, ya que muchas almazaras y refinerías ya han vendido sus capacidades debido a la alta demanda, especialmente de la industria del biodiesel.

### **Pronóstico**

Durante el próximo año, los niveles de precios actuales podrían revertirse, ya que la disponibilidad de aceite de colza y de girasol disminuirá y la producción de aceite de palma no crecerá como lo hizo en el mismo período del año anterior. Por lo tanto, la atención se centrará cada vez más en el cultivo de soja en América del Sur.

### **Aceite de Oliva**

La producción de aceite de oliva en la UE en la temporada actual (22/23) fue de 1,39 millones de toneladas, la más baja en al menos una década. La próxima cosecha no será mucho mejor, ya que apenas alcanzará los 1,5 millones de toneladas. Los volúmenes vuelven a seguir siendo bajos, especialmente en España. (unas 700.000 toneladas en total).

La primera estimación del Ministerio de Agricultura de Andalucía mostró un ligero aumento para la región productora más importante de España de alrededor del 7 % hasta 550.000 toneladas (después de 511.000 toneladas en 22/23). Las primeras cooperativas ya han comenzado a cosechar, pero todavía es demasiado pronto para hacer declaraciones sobre la calidad este año. Las lluvias siguen siendo escasas y las temperaturas son altas. Italia espera una cosecha ligeramente mejor que la del año pasado, pero esto está lejos de compensar los bajos volúmenes en España. En Grecia, sin embargo, se esperan volúmenes significativamente menores en la próxima cosecha. Como resultado, los niveles de precios siguen siendo altos.

## **Producción propia de Gustav Heess en USA**

### **Aceite de Almendras**

La cosecha de almendras de California está en marcha y los procesadores están recibiendo cargas de las descascaradoras. En las próximas semanas tendremos una buena idea de cuánto afectó a la cosecha el clima húmedo en el sur. La Junta de Almendras de California ha publicado su primer informe de posición para la nueva cosecha. Debido a lo tardío de la cosecha de este año, solo se cosecharon 70 millones de libras en agosto, en comparación con 264 millones de libras en agosto de 2022. Las ventas de almendras continúan siendo fuertes con un aumento del 31 % en las nuevas ventas para el mes de agosto del año- durante el año.

### **Aceite de Nuez**

El USDA ha publicado su estimación de cosecha para la cosecha de nueces de California de 2023. Las estimaciones actuales son de 1,580 millones de libras, un pequeño aumento con respecto a la producción de 2022 de 1,500 millones de libras. La cosecha de nueces apenas comienza a finales de septiembre y podría durar hasta noviembre de este año. Parece que la cosecha de todas las nueces de California se retrasa este año.

### **Aceite de Pistacho**

Los informes preliminares apuntan a una cosecha entrante abundante y saludable de pistachos de California. Las previsiones actuales para la producción mundial han aumentado un 17 %, atribuido en gran medida a una gran temporada de cultivo en California. Los remanentes del año anterior se encuentran en mínimos históricos, por lo que la gran cosecha llega justo a tiempo. Las exportaciones de pistachos de California también siguen aumentando, especialmente en Europa, donde ha habido un aumento del 14 % en las ventas año tras año. Los procesadores se enfrentan a algunos desafíos este año. La combinación de una cosecha tardía, una gran oferta y una demanda creciente ha provocado una escasez de procesadores y existen algunos cuellos de botella que ralentizan el envío de pistachos procesados.